содержание № 3, 2011
ПУ «ЗЕЛЕНОГРАДВОДОКАНАЛ» – 50 лет

Каменецкий А. Б., Глуховский И. И. История развития водопроводно-канализационного хозяйства Зеленограда 
 4

Каменецкий А. Б., Курьянов В. А., Жугинская Е. М. Опыт внедрения систем менеджмента качества и экологического менеджмента в ПУ «Зеленоградводоканал» 
 9

ВОДОПРОВОДНЫЕ И КАНАЛИЗАЦИОННЫЕ СЕТИ

Храменков С. В., Хренов К. Е., Федунец Б. И., Косолапов А. Ф., Пахомов А. В. Полимерная футеровка железобетонных блоков для строительства канализационных коллекторов 
 13

Косыгин А. Б., Ханин В. Н., Конечнов А. И., Фомина И. В., Кузнецова Е. Г., Ремезкова Л. В. Особенности электрохимической защиты на длительно эксплуатировавшихся стальных подземных трубопроводах 
 18

ЭНЕРГОРЕСУРСОСБЕРЕЖЕНИЕ

Шушкевич Е. В., Бастрыкин Р. И., Алешина Е. В., Корчагин К. А., Гераскина И. Ю. Исследование зависимости водопотребления Москвы от температуры наружного воздуха 
 23

Пахомов А. Н., Стрельцов С. А., Богомолов М. В., Хамидов М. Г., Дудченко Т. О., Белов Н. А. Повышение эксплуатационной надежности системы водоотведения Москвы 
 27

Битиев А. В., Стрельцов С. А., Хамидов М. Г. Сокращение удельных затрат электроэнергии на водоотведение 
 33

НОВЫЕ ТЕХНОЛОГИИ И ОБОРУДОВАНИЕ

Подковыров В. П., Звягин К. Е., Дмитриева Ю. С., Арутюнова И. Ю., Ягунков С. Ю. Опыт работы цеха механического обезвоживания водопроводного осадка на Восточной станции водоподготовки 
 37

Мухин В. А. Курьяновские очистные сооружения – стартовая площадка для новейших технологий 
 44

Козлов М. Н., Харькина О. В., Грачев В. А., Николаев Ю. А., Дорофеев А. Г. Нитрификация при третичной обработке очищенных сточных вод с плавающей загрузкой 
 50

Козлов М. Н., Харькина О. В., Николаев Ю. А., Дорофеев А. Г., Казакова Е. А. Новый фактор управления сооружениями биологического удаления фосфатов из сточной воды 
 55

ОБСУЖДАЕМ ПРОЕКТ СНиП

Данилович Д. А. Основные изменения, предлагаемые для внесения в раздел «Очистные сооружения» актуализированной версии СНиП 2.04.03-85 «Канализация. Наружные сети и сооружения» 
 63

CONTENTS

PU ZELENOGRADVODOKANAL: 50 Years

Kamenetsky A. B., Glukhovsky I. I. History of Development of Water Supply-Sewerage Facilities of Zelenograd 
 4

Kamenetsky A. B., Kurianov V. A., Zhuginskaya E. M. Experience in Introduction of Systems of Quality Management and Ecological Management at the PU Zelenogradvodokanal 
 9

WATER SUPPLY AND SEWERAGE NETWORKS

Khramenkov S. V., Khrenov K. E., Fedunets B. I., Kosolapov A. F., Pakhomov A. V. Polymeric Lining of Reinforced Concrete Blocks for Construction of Sewers 
 13

Kosygin A. B., Khanin V. N., Konechnov A. I., Fomina I. V., Kuznetsova E. G., Remezkova L. V. Features of Electrochemical Protection at Long Operated Steel Underground Pipelines 
 18

ENERGY AND RESOURCES SAVING

Shushkevich E. V., Bastrykin R. I., Aleshina E. V., Korchagin K. A., Geraskina I. Yu. Analysis of Dependence of Water Consumption in Moscow on Outside-Air Temperature 
 23

Pakhomov A. N., Streltsov S. A., Bogomolov M. V., Khamidov M. G., Dudchenko T. O., Belov N. A. Improvement of Operational Reliability of Wastewater Disposal System of Moscow 
 27

Bitiev A. V., Streltsov S. A., Khamidov M. G. Reduction of Specific Consumption of Electric Power for Wastewater Disposal 
 33

NEW TECHNOLOGIES AND EQUIPMENT

Podkovyrov V. P., Zvyagin K. E., Dmitrieva Yu. S., Arutyunova I. Yu., Yagunkov S. Yu. Operational Experience of a Shop of Mechanical Dewatering of Water Treatment Sludge at the Eastern Water Treatment Station 
 37

Mukhin V. A. The Kurianovskiye Water Treatment Facilities is a Starting Platform for the Newest Technologies 
 44

Kozlov M. N., Kharkina O. V., Grachev V. A., Nikolaev Yu. A., Dorofeev A. G. Nitrification in the Course of Tertiary Treatment of Treated Wastewater with Floating Media 
 50

Kozlov M. N., Kharkina O. V., Nikolaev Yu. A., Dorofeev A. G., Kazakova E. A. A New Factor of Control of Facilities for Biological Removal of Phosphates from Wastewater 
 55

DISCUSS A DRAFT SNiP

Danilovich D. A. Basic Changes Offered for Inclusion in the Section Water Treatment Facilities of the actualized version of SNiP 2.04.03-85 Sewerage. Outer Networks and Facilities 
 63

